
正副会長より 

・新型コロナウイルスの影響により休校が続き保護者会が延期となったため、新委員の選出が遅くなってしまい
ました。役割分担会は、感染拡大状況を受け、安全担当のみ対面での開催とさせていただきました。 

・今年度は、茶話会などは控える方針でお願いいたします。 
・保護者証の再発行は可能ですので、ご連絡ください。ケースはご自身でご準備いただき、中身の紙のみ再発
行いたします。 

・クラス担当委員のクラス連絡先把握については、任意とします。利用する場合は、ＳＮＳの思いやりやマナ
ーを守って活用してください。ＰＴＡからの連絡は、学校メールを使って連絡いたします。 

 

 

 

 
書記より 

・今年度のＰＴＡ総会報告書は、書面にて発行済みの議決結果報告書のみとなります。 
・運営委員会の委任状は、クラス委員２名とも出席できない場合のみ提出が必要となります。1名でも出席 
できる場合、提出の必要はありません。メールで提出の場合は、手書きで記入し写真に撮って PTAメールへ 
送信してください。運営委員会の開会直前まで受け付けています。 

・印刷室の利用についてご不明な点がございましたら、書記までご連絡ください。 

 

会計より 

・会費の納入状況   ８月２８日時点 
３９６世帯  ４４世帯未納入（９月中に催促案内を配布予定）  
不備の内訳  該当者不明…1件  振込額不足…１件  過払い…1件  対応中です。 

 

 

令和２年９月２８日  
ＰＴＡ会員の皆様 

国立第三小学校ＰＴＡ  
会長 平井 愛  

担当 書記  

 

 

 

 

 

■会長挨拶 
 本日は、大変暑い中お集まりくださいまして、ありがとうございます。新型コロナウイルスへの心配がある中
で、みなさんご都合を合わせてご参加くださったことに感謝しています。直前にいろいろと変更をお伝えするこ
ととなり、大変申し訳ございませんでした。 
今年度は、異例のことばかりでなかなか活動が進みませんが、みなさんとよく話し合いながら、できることを

丁寧に進めていきたいと思っております。 
 

■校長先生より 
新型コロナウイルスのために、学校生活の様子が大きく変わっている中、こうしてＰＴＡ運営委員会を開催で

きることは、これまでの日常を少し取り戻せたという思いです。 
学校では、感染拡大防止の対策と熱中症の防止に日々取り組んでいます。マスクを着用すれば熱がこもる、と

いうように、この２つは相反する部分がありますので、適宜マスクを外す場面を作るがマスクを外した場合はし
ゃべらない、など子供たちに具体的な説明をしながら「新しい生活様式」を定着させていくことに取り組んでい
ます。各ご家庭でも、日々の検温や体調管理を始め、マスクの予備の準備等、子供たちの健康管理にご尽力いた
だいていますことを、この場を借りましてお礼申し上げます。 
活動は制限されますが、三小の子供たちの健全育成の視点からも、ＰＴＡ活動は重要な部分であると考えてお

りますので、今できる範囲の活動にこれからもお力添えをいただければと存じます。 
 

■副校長先生より 
 様々出来事がある中、学校では最善策を取りながら教育活動を行っています。授業時数確保の観点から、土曜
日授業が５回程度増えましたが、保護者様のご協力をいただきありがとうございました。また、防犯対策や熱中
症対策の観点からも、登校時間を守るようご協力お願いいたします。 
 現在ご不便をお掛けしていますが、体育館の空調工事が行われていて、９月中旬の配備を予定しております。
また、今後、トイレの手洗いの自動化、１０月より洋式トイレ設置（便座の８割）の工事を行いますので、ご承
知おきください。 
 
■連絡事項 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

家庭数 

PTA 運営委員会だより 第 1回 

日時： 令和２年８月２９日（土）１０時０３分～１１時１７分   場所： 視聴覚室 

出席議決数：２４人 委任状：６人 合計： ３０人 （総議決数の３分の２以上 定数を満たし成立） 

次回以降の運営委員会 
１０月１７日（土）、1 月２３日（土）、 
２月２０日（土）、予備日 ３月１３日（土） 
（各クラス 1 名参加でお願いします） 

給食審議委員の紹介 
２年 重松 栄美さん 
よろしくお願いいたします。 

会長会報告 

各校、安全および給食関係は活動

しています。ＰＴＡバレーボール

大会は中止となりました。 

 



安全担当より 

・スクールゾーンアンケートをＷＥＢで実施いたしました。夏季休業中に７０％の回答をいただき、 
現在８３％の回答率となっています。３月分のスクールゾーン当番の担当が足りていなかったので、 
３月分のアンケートを追加実施しました。 

・校庭開放は、１２月まで中止です。３学期については、１２月の状況を見ながら検討いたします。 
ボール貸し出しのためのビブス着用のルールは、止める予定です。 

・「ピーポくんの家」新規募集については、校内のみの新規募集とします  
・国立市、学校、ＰＴＡで協同して取り組んでいる通学路安全点検につきまして、現在、ＷＥＢでアンケート
を募集中です。地図を配布後、アンケートにご協力ください（ご自身の投稿内容が届いているかを確認する
ためには、ログインやメールアドレス登録など必要となるため、今後どのようにするか検討していきます）。 

  

 

 

 

 

 

 

文化担当より 

・ベルマークの活動について、コロナ対応のた
め、校外ベルマーク箱を撤去しました。第 1回
集計は、１０月１７日に実施予定です。 

・広報（ひろば）は、年度末に向けて発行予定で
すが、コロナ禍のため、記事作成のための取材
が困難な状況です。  

 
 

校外担当より 

・７月サマーフェスタ中止。 
・８月サマーキャンプ中止。 
・延期となっていた地域交流会中止。 
・落ち葉掃き・焼き芋大会については、 
焼き芋をみんなで食べることが難しい状況と考えて
います。落ち葉掃きのみ、学校および育成会と検討し
ています。 

・７月に「緑のそよ風委員会」が実施され、その後芝生
作業を開始しました。猛暑日の芝生作業は、熱中症対
策のため休止しました。９月以降の作業は、毎週水曜
日に予定しています。 

・校外担当の予算につきましては、行事の中止により、
予算通り使うことは困難な状況です。 

 

  

地区委員より 

・今年度の地区委員会は、今のところ開催しない
予定です。 

・６月の集団下校関連の見守りは、中止となりま
した。 

 

  

正副会長より 

・ひまわり学級のクラス担当委員の定数について 

 これまで定数は１名でしたが、クラスの人数が多くなったので、 
１～２名でフレキシブルに対応します（規約には書かれていませ
ん）。今年度中に２名となる場合には、委員の承認手続きを次回
以降の運営委員会にて実施いたします。 

・PTA主催文化行事について 
 予算の確保はしていましたが、コロナ禍では開催が難しいため、
年度内は実施しない方針です。（→ 承認されました） 

・予算について 
文化行事および校外担当の行事が中止となり、予算が余るため、
補正予算を立てて、消耗品費（コロナ対策）などに利用すること
を検討しています。次回、補正予算案を提案します。  

会計より 

・慶弔金について 
結婚（教職員のみ）祝電のみ、死亡（教職員・父母・児童）５千円、病欠（児童のみ）５千円 
病欠とは傷病問わず２週間以上の入院を指します。（→ 承認されました） 

・転出入のＰＴＡ会費について 
転入時納金  １学期１４００円、２学期９００円、３学期４００円 
転出時返金は、返金ご希望の連絡をいただいた際に対応します。（→ 承認されました） 
※上記２点に関しては、毎年の運営委員会で承認を得るのではなく、細則に掲載するよう次回運営委員会で提案します。 

 

安全担当より 
・反射材タスキ購入ついて 
ウマ出し当番が着用するベストは 
国立市から提供されているものです
が、雨の時にそのままの状態で保管
するとカビが発生してしまいます。
コロナ対策も考慮し、ＰＴＡ予算で
反射材タスキを購入して各家庭に配
布し、当番の際にはご自身のタスキ
を利用する仕組みとしたいです。反
射材タスキ購入費用として予備費よ
り５万円を安全担当予算へいただく
ことを提案します。 
（→ 承認されました） 

・本日の運営委員会終了後、活動費および領収書管理簿を配布します。残金の回収は２月頃を予定しています。 
・ＰＴＡ活動中に、けがや事故が発生した場合は、ＰＴＡ保険が適用されます。クラス担当委員を通して会計
（担当奥津）までご連絡ください。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■協議および審議事項 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■次回（第２回）運営委員会予定 

10 月 17 日（土）10 時～ 視聴覚室（会員は誰でも議題を提案できます。クラス担当委員を通じてご連絡ください） 

  


